



2013 - La manière de dispenser des cours à des garçons et des filles.

question

Je suis étudiant à l'Université du Canada. J'ai précédemment séjourné dans un état musulman et j'ai acquis quelques connaissances religieuses. Quelques musulmans assistent à mes cours à l'Université. Quand je fais cours, les garçons se placent à ma gauche et les filles à ma droite... Est-ce que cette situation relève de la cohabitation interdite. Quelle est la suggestion appropriée concernant la méthode d'enseigner ?

la réponse favorite

Louange à Allah.

Puisse Allah vous récompenser pour les efforts que vous menez afin de dispenser des cours utiles à ces étudiants musulmans de votre ville et qui ont un grand besoin d'apprendre leur religion dans les pays des mécréants. Peut-être le background que vous avez acquis grâce à votre précédent séjour dans le pays des Deux Sanctuaires vous aidera à bien faire votre travail. Je vous conseille de concentrer votre enseignement sur la théologie, la foi islamique authentique et l'explication de la modalité des pratiques culturelles selon le droit musulman et la présentation de la biographie du Prophète (bénédiction et salut soient sur lui).

S'agissant de l'objet de votre question, le fait que les garçons et les filles s'assoient dans le même cercle les uns vis-à-vis des autres comporte les risques que vous savez. Bien plus, je crois que c'est la conscience que vous en avez qui vous a poussé à poser la présente question. Nous disons ceci : puisque nous imaginons que le voile porté par les femmes chez vous n'est pas complet et que les visages de certaines d'entre elles - au moins - restent découverts devant les hommes, nous proposons l'une des deux choses : ou bien les filles complètement voilées s'installent derrière les rangs des hommes afin que vous ne soyez pas gêné quand vous vous mettez devant eux tous pour faire cours, ou bien vous établissez une barrière entre les filles et les garçons de sorte que le son parvienne à tous - si les filles ne veulent pas se voiler complètement. Elles



peuvent poser des questions tout en étant derrière la barrière à condition de ne pas adoucir leur voix, ou écrire leurs questions sur papier. Puisse Allah nous assister vous et nous à faire du bien et à appeler à suivre la voie d'Allah comme Il l'a agréé. Puisse Allah bénir notre prophète Muhammad.